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Первое в этом году очередное заседание областной думы пришлось разбить на две
части - делегация заполярных депутатов должна была уехать в Новгород Великий
для участия в работе Парламентской ассоциации Северо-Запада.

Больше льгот ветеранам
Спустя несколько дней работа продолжилась. Председатель областной думы Сергей
Дубовой, представляя повестку, отметил наличие в ней документов социальной
направленности. Это, например, изменения в закон о социальном обслуживании
граждан, расширяющие перечень категорий, имеющих право на бесплатное
пользование социальными услугами во всех трех формах: стационарной,
полустационарной и на дому.

- Этими видами услуг смогут пользоваться инвалиды и участники Великой
Отечественной, жители блокадного Ленинграда, участники обороны Севастополя -
много категорий граждан, которые ковали Победу в 1941-1945 годах. Таких людей
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уже мало осталось, и мы должны сделать все, чтобы они могли пользоваться
социальными услугами всех видов, - считает Сергей Дубовой.

Среди других пунктов повестки спикер думы упомянул рассмотрение программы
законопроектной деятельности на нынешний год, а также изменения в прогнозный
план (программу) приватизации государственного имущества Мурманской области
на 2022-2024 годы.

Как сообщил председатель комитета по социальной политике и делам семьи
Станислав Гонтарь, уже упомянутый проект закона о социальном обслуживании
потребует финансирования в размере чуть более миллиона рублей. Деньги будут
перераспределены внутри госпрограммы «Социальная поддержка» без привлечения
дополнительных ассигнований. Документ был принят в трех чтениях. Также в трех
чтениях приняли проект закона об утверждении заключения соглашения между
Камчатским краем и нашей областью о торгово-экономическом, научно-техническом,
социальном и культурном сотрудничестве.

Изменения в прогнозный план (программу) приватизации государственного
имущества Мурманской области на 2022-2024 годы касались в основном объектов
недвижимого имущества, относящихся к сфере теплоснабжения в Мурманске, районе
Росляково и ЗАТО г. Североморск.

- Это вопрос консолидации теплового хозяйства. В настоящее время все эти объекты
находятся на обслуживании акционерного общества «МЭС», учредителем которого
является правительство Мурманской области. В план приватизации они включаются
для того, чтобы в дальнейшем мы имели возможность их передать в уставный
капитал МЭС для упрощения процедуры управления этим имуществом, - пояснила
министр имущественных отношений Виктория Минкина.

Она также напомнила, что договор аренды истечет в июле, и в дальнейшем
заключение такого договора в силу изменившегося закона уже невозможно.
Депутаты сочли аргументы весомыми и прогнозный план (программу) утвердили.

О повышении депутатской дисциплины
Председатель комитета по законодательству, государственному строительству и
местному самоуправлению Владимир Мищенко представил изменения в закон о
статусе депутата областной думы.

- Депутаты, которые работают на непрофессиональной основе, не будут подавать в
том виде, в котором они подавали ранее, сведения о доходах - своих и близких
родственников. Это вытекает из норм недавно принятого федерального закона.
Считаю правильным, если позже это будет принято и для депутатов
представительных органов муниципальной власти. Для многих, работающих на
непрофессиональной основе, это было бременем. Мы это поправляем. Также



вносится норма о том, что, если депутат в течение шести месяцев без уважительной
причины не появляется на заседаниях думы, его полномочия могут быть досрочно
прекращены, - проинформировал Владимир Мищенко.

Его коллеги оказались вполне солидарны с такой мерой повышения депутатской
дисциплины и приняли законопроект сразу в трех чтениях. Кроме того, дума
утвердила исполнение примерной программы своей законопроектной деятельности
в 2022 году и аналогичную программу на текущий год.

Около часа заняла работа над запланированными пунктами повестки. Когда все они
оказались исчерпанными, заседание завершилось.
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